

El Periódico del Común de La Mancha

EDITA

Ediciones Soubriet SL
DIRECTOR

Jaime Quevedo Soubriet
REDACTOR JEFE

Carlos Moreno Benito
REDACCIÓN

Isabel Lozano

COLABORADORES

Juan José Díaz Portales (Manzanares), Paulino Sánchez, Aurelio Maroto y Gabriel Jaime (La Solana), Joaquín Díaz Vallés, L. Sillens, José Luis Albiñana, Eugenio Serrano, Ramón Serrano G., Luis Menchén y José Manuel Ruiz Gutiérrez.

COLABORACIÓN ESPECIAL

Valentín Arteaga

PUBLICIDAD

Gabriel Jaime y Puri López
DISEÑO

Diseño Soubriet

ADMINISTRACIÓN

Mari Ángeles López López-Ortega
REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN
Doña Crisanta, 47 - 13700 Tomelloso (C. Real)
Tel. y Fax 926 50 55 76 - 926 50 63 53

e-mail: esoubriet@interbook.net
elperiodico@soubriet.com

DL: CR 778/92

R. P. Industrial: N° 1.948.026
Imprime: Angama Artes Gráficas
Derechos reservados

EDITORIALES

Una huelga general para rectificar

“La huelga general es un instrumento de la negociación y se convoca por la ruptura del diálogo social y contra una legislación

lesiva. Siempre que se ha convocado un huelga general el Gobierno ha tenido que rectificar y también debe hacerlo ahora”. Estas palabras del secretario general de la Unión Provincial de CCOO, Felipe Pérez, sintetizan las razones que justifican la convocatoria del próximo 29 de septiembre. Comisiones Obreras y UGT se juegan buena parte de su capacidad de actuación en los próximos meses tras haber mostrado una posición más que tibia, cuando no de evidente complicidad, con el Gobierno.

El primero en hablar de la necesidad de una huelga general en España no fue un líder sindical, sino el entonces -hace poco más de año y medio- recién elegido como máximo responsable de la coalición Izquierda Unida, el argamasillero Cayo Lara, a quien más de uno trató de desacreditar por ello y no precisamente desde las filas del centro-derecha. Los sindicatos de clase, UGT y CCOO, vivían todavía ajenos a la crisis galopante que se cernía sobre el país y sustentaban en buena medida una política económica ajena a la realidad que meses después se desmoronó, provocando el bandazo del Gobierno y la aplicación de los recortes y la reforma laboral.

La convocatoria de la huelga general del 29 de septiembre significa una primera rectificación de los sindicatos que en función de la respuesta de los trabajadores será más o menos profunda y tendrá, a su vez, consecuencias en la actuación del Gobierno. En este sentido, el 29-S ha conseguido un primer efecto positivo y es que los sindicatos vuelvan a mirar a las bases, alejándose de los flirteos con el poder. Flirteos que en comunidades como Castilla-La Mancha han llegado a alcanzar proporciones escandalosas con un Ejecutivo que no sólo trata de engullir a las centrales, sino también al resto de los agentes sociales.

Primeros pasos del denominado CSI en Tomelloso

El edificio que iba para Comisaría de Policía Nacional en Tomelloso ha derivado en Centro de Seguridad Integral (CSI) y, gracias a los agentes de la Guardia Civil, empieza a dar sus primeros pasos ante el desconcierto de la población por una política tan errática como ineficaz. Es evidente que el nuevo edificio mejora las condiciones de trabajo de la Guardia Civil, pero no lo es menos que para llegar a ese final sobraba el com-promiso de dotar a la ciudad con una Comisaría de Policía Nacional, anunciado hasta por el propio ministro del Interior, Alfredo Pérez Rubalcaba, y rectificado en el último momento una vez construido el recinto.

Si se hubiesen planteado las cosas con lógica, el protagonismo en la definición del edificio habría correspondido a la Dirección General de la Guardia Civil, cuyas prioridades no coinciden exactamente con las de la Policía Nacional. Tanto es así, que el alcalde de Tomelloso, Carlos Cotillas, mantiene su defensa de la necesidad de una nueva Casa-Cuartel, para la que el Ayuntamiento cedió una parcela de más de 4.000 metros cuadrados, además de reclamar que se dote a la Guardia Civil en Tomelloso con los servicios de Seprona, Tráfico y Capitanía.

Al margen de todo esto, el CSI ha arrancado sin los servicios de expedición del DNI y Extranjería comprometidos por el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, que deben prestar funcionarios de la Policía Nacional. Se habla de cubrir las plazas con una comisión de servicios como solución inmediata, pero vuelve a ponerse de relieve la ausencia de una política mínimamente seria con Tomelloso.

FRASES DE LA QUINCENA

“Nadie está a salvo de una reforma laboral que afecta a todos los trabajadores”, Juan Barreda, secretario de organización de CCOO en Castilla-La Mancha.

“El problema del equipo es que los jugadores no quieren el balón”, Lorenzo Navarro, entrenador del Tomelloso CF, tras la derrota en casa ante el Torrijos

“Tenemos un serio problema con el servicio del DNI. Nos lo quitan en un sitio, sin tenerlo preparado en el otro. Los vecinos no tendrán la posibilidad de renovar este documento de manera fácil y rápida”, Carlos Cotillas, alcalde de Tomelloso.

